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Ясхи: Люди, которые хотят называть себя пробужденными и  осознающими 
происходящее, должны понимать природу того, что это такое и что происходит, поскольку 
это само по себе борьба за выживание их вида, и это не преувеличение. Они должны 
действительно глубоко впустить это в себя. И они должны понимать, что в этом случае и 
с учетом ясных обстоятельств враг – это еще и спящие, люди Матрицы. Так же или даже 
больше, чем сами контролеры, Гейтс, Сорос и все такое. Являются ли они семьей, 
коллегами или близкими друзьями или нет. Они должны это понять. 

Противостоять им так, как они считают нужным, даже если это война, не обязательно 
означает насилие, хотя оно есть. Моя точка зрения заключается в том, что каждый может 
и насколько каждый чувствует, что это лучшее, он должен защищать любой ценой. И 
отбросить эту опасную мысль, что я никто, что я могу сделать?! 

Это цепная реакция, они пробуждают своих и близких, иначе им не выжить. Я понимаю, 
что многие люди там не для того, чтобы проснуться. Я понимаю, что многих никогда не 
смогут пробудить, даже их близкие не смогут. Поэтому каждый человек должен сам 
увидеть и решить, сколько он может сделать, где и с кем. Взять на себя ответственность 
за это решение. 

И хотя бы защитить себя от нападок спящих. Которые являются врагами в той же или 
большей степени, чем Кабал, за которым они следуют. Спящие, зомби, которые слепо 
следуют за системой и все еще верят в фей крестных матерей и в то, что вирус в конце 
концов исчезнет и все вернется на круги своя, если все будут послушны и будут делать 
то, что им приказывают власти. Слово «зомби» здесь более чем уместно, потому что если 
они действуют замкнуто, бездумно, подчиняясь правилам только потому, что они есть, 
никогда не задаваясь вопросами, разве это не есть определение зомби? 

Даже если это и так очевидно, я скажу об этом по-другому. 

Я возлагаю прямую ответственность за происходящее на врачей всего мира. Потому что 
они знают, что цифры не сходятся и что эти меры не нужны, не имеют под собой научной 
или медицинской основы. Будь то врачи в Матрице, спящие, пробудившиеся или в любом 
промежуточном варианте, они знают, что что-то не сходится, к тому же именно они 
должны находиться в пустых больницах. Так или иначе, они это знают. 

Но они предпочитают ничего не предпринимать, чтобы защитить свои интересы, свою 
мафию и свои соглашения с фармацевтическими компаниями о денежных интересах и 
должностях. Я обвиняю их в преступности по отношению к остальному населению. Позор 
им! 

Я очень хорошо знаю, что в одиночку мало что можно сделать, что у тебя есть семья, о 
которой нужно заботиться, и все такое, но чем это отличается от остального населения? 
Но только этот врач, а такие есть, потому что не все отворачиваются от этого, может 
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стремиться установить связь с другими, а те – с другими, не будучи запуганным 
«Медицинским бюро».  

Правда в том, что я считаю их ответственными, потому что они ничего не делают, когда 
официальные данные по-прежнему указывают на то, что все не так с тем, что, по их 
словам, происходит. Неважно, думают они, есть ли вирус или нет, меры совершенно 
бессмысленны. Они могут объединиться подпольно, потому что, если будет очень 
большое количество врачей, которые протестуют против всего этого, Кабал, СМИ не 
смогут бороться со всеми, и ложь будет раскрыта, будет невозможно увековечить все эти 
злоупотребления в отношении населения. 

Это не для всех, потому что я знаю, что есть те, кто делает то, что я описала выше, но 
большинство из них нет. Это то, что я вижу, вполне очевидно настолько, что жаль, что 
они этого не делают, с уровня Матрицы или низкого уровня взгляда на проблему. 

Да, врачам в целом необходимо, чем в большем количестве, тем лучше, пожертвовать 
собой ради блага цивилизации. Даже если это означает пожертвовать карьерой и 
положением в обществе. Потому что все равно через несколько месяцев эти карьеры и 
эта, якобы, удобная должность доктора будут для них бесполезны, и они будут лишь 
новыми овцами на пути к скотобойне. 

Врачи, если они одни пробужденные, должны будут выдвигать идеи, чтобы связаться с 
другими людьми с тем же менталитетом, даже если они находятся далеко, и создать 
большую сеть прямо сейчас. Или погибнут миллионы. Если нет, то, как я уже сказала 
выше, я считаю их ответственными за бездействие. 

Они не нуждаются в «божественном»  вмешательстве. Ни во вмешательстве Федерации 
(которое никогда не произойдет). Им также не нужны союзы с Q или Y или Z. Именно 
врачи в целом могут в одиночку разрушить весь план и даже разоблачить Иллюминатов, 
спасти человечество. Врачи - это ключ к разгадке. 
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